

MARIO DELGADO DIJO QUE LA ALCALDESA CON LICENCIA ES RECONOCIDA POR SUS UTOPÍAS

Brugada fue la mujer más votada en las precampañas de Morena

Invitación. En su lucha por ganar la Jefatura de Gobierno, la morenista pidió a los capitalinos no tener miedo a continuar con el cambio

ANGEL ORTIZ

En busca del apoyo y confianza en el camino de la precampaña, Clara Brugada recibió un espaldarazo del dirigente nacional de Morena, Mario Delgado, quien aclaró que fue la mujer más votada en la contiendas internas de la alianza que conforman con el PT y PVEM.

A unas horas de haberle entregado la constancia que la acredita como precandidata de la alianza "Juntos Hacemos Historia por la Ciudad de México", el líder nacional morenista aseguró que la alcaldesa con licencia de Iztapalapa fue la que obtuvo más votos en los nueve sondeos que se realizaron en todo el país.

En el mensaje difundido en la redes sociales, Brugada agradeció el reconocimiento y dijo que gran parte del éxito se debe al liderazgo que tiene Mario Daelgado en Morena porque logró consolidar al partido en todo el país, ha logrado llevar el mensaje y el entusiasmo para que cada día más personas se sumen a la transformación.

Para dejar en claro que el nombramiento de la alcaldesa con licencia tiene un sustento y no se trató de una imposición, Del gado insistió que la coalición electoral Morena, PT y PVEM realizó encuestas en nueve estados donde se realizarán comicios

el próximo año.

"El mayor porcentaje para una mujer de las nueve entidades lo obtuvo Clara Brugada, por eso es nuestra precandidata única y cómo no le iba a ir bien en las encuestas si gobernó de manera ejemplar Iztapalapa", afirmó.

Mario Delgado dijo que Brugada realizó un gran trabajo conjunto con la exjefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, por eso lograron hacer muchos trabajos en la transformación de la Ciudad de México.

Clara Brugada reiteró que esta-

ba muy satisfecha con el trabajo realizado al interior de su partido en donde se lucha por consolidar el cambio en el país y es necesario darle continuidad.

Aseguró que tiene el compromiso de llevar las utopías a todo la Ciudad de México para el bienestar de las y los capitalinos como lo hizo en Iztapalapa, donde el avance fue muy bueno.

Es necesario que la gente salga a las calles a votar para recuperar los espacios perdidos o están en manos de la oposición en donde no hacen nada por el bienestar de la población.

"Ya ven a la oposición, cuando hay pleito por el botín, hay motín. Son intereses inconfesables, no hay democracia, se ponen de acuerdo entre unos cuantos para robar", comentó.

Morena, agregó Clara Brugada, está más fuerte que nunca y continuará gobernando en la capital del país para seguir avanzando en el proyecto de transformación que millones de mexicanos quieren vivir, para no regresar a ese pasado en donde los abusos prevalecían.

"Vamos muy bien en las preferencias, pero no podemos bajar la guardia; todas y todos tenemos que organizarnos, fortalecernos, para transmitir nuestro mensaje de transformación y esperanza", puntualizó.

Vamos a tener encuentros con todos los sectores para construir una gran agenda donde tengan voz para nuestra Ciudad de México"

CLARA BRUGADA

Precandidata ala Jefatura de Gobierno





24 Horas Sección: CDMX 2023-11-28 02:36:24

346 cm2

Página: 9 \$68,497.12

2/2



